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REQUERIMENTO N.º 195 /2022 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos, para determinar à Secretaria de Saúde, que informe a essa 

Casa de Leis quais os procedimentos odontológicos que são feitos nos postos, qual 

tem maior demanda e como consequência maior fila de espera? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
Temos em nossa cidade vários munícipes que dependem do 

atendimento nos postos odontológicos, e estão tendo dificuldade para fazer o 

tratamento, segundo relatos de pessoas que passam na emergência e fazem 

atendimento emergencial, são encaminhadas para fazer o tratamento, porém são 

colocadas numa lista de espera. 

Sem dúvida, esta solicitação será acolhida pela Administração 

Municipal que, na certa, não poupara esforço para nos dar um retorno.  

Jaguariúna, 15 de junho de 2022. 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 21 de junho de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de junho de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
 


